
Hauptversammlung VADC 2023 
 
26.05.2023 
 
Malcesine, Gelände Fraglia Vela Malcesine 
 
Versammlungsleitung: Matthias Dietz 
Vorstandsmitglieder: Klaus Raab, Florian Hennig 
Protokollführer: Jens Krauß 
 
Anzahl der erschienen Mitglieder: 16 
 
Eröffnung 
 
Eröffnung der Sitzung um 19:05 durch den 1. Vorsitzenden Matthias Dietz. Es wird die frist- und 
formgerechte Einladung, Bekanntmachung der Tagesordnung und die Beschlussfähigkeit 
festgestellt. 

 
Tagesordnung: 

• Vorstandsberichte 

• Bericht Kassenprüfer 

• Entlastung des Vorstands 

• Wahl des Vorstands 

• Wahl der Kassenprüfer 

• Anträge, es lag ein Antrag vor zur Änderung der Ranglistenordnung 
 
 
Vorstandsbericht:  
Der erste Vorsitzende Matthias Dietz fasst das letzte Jahr kurz und knapp zusammen 
Der Sportwart Klaus Raab fast das Sportlich Jahr kurz zusammen. Die größte Veranstaltung, an 
welchem der VADC beteiligt war, war die Europameisterschaft 2022 in Arco am Gardasee. Großer 
Dank gilt Rainer Bohrer der auch an der Organisation der 2023er IDB maßgeblich beteiligt war. 
Der Schatzmeister Florian Hennig gibt über die aktuelle Finanzsituation Auskunft. Aktueller 
Kassenstand ist 13000€ 
 
Bericht der Kassenprüfer: 
Die Kassenprüfung wurde durch Marco Götz, und Peter Pförtner durchgeführt und für 
ordnungsgemäß befunden. 
 
Entlastung das Vorstands: 
Marco Götz beantragt die Entlastung Schatzmeisters und des Vorstandes durch Handzeichen: 
 
Ja: 16        Nein:  0        Enthaltung: 0 
 
Der Vorstand wird damit einstimmig entlastet. 
 
Wahl des Vorstands durch Handzeichen: 
Der Vorstand stellt sich geschlossen zu Wiederwahl. Die Abstimmung durch Handzeichen ergab 
 
Ja: 13        Nein:  0        Enthaltung: 3 
 
Alexander Zylka (nicht anwesend) hatte sich vorab bereit erklärt die Wahl anzunehmen, falls sie 
erfolgen sollte. Die anwesenden Vorstände nehmen die Wahl an. 



Wahl der Kassenprüfer durch Handzeichen: 
 
Zur Wahl standen  
• Marco Götz, 
• Peter Pfortner 
•  
Wahl per Handzeichen: 
 
Ja: 15        Nein:  0        Enthaltung: 1 
 
Peter Pfortner (nicht anwesend) hatte vorab erklärt die Wahl anzunehmen falls sie erfolgen sollte. 
Marco Götz nimmt die Wahl an,. 
 
 
Anträge: 
 
Rainer Bohrer hatte einen Antrag zur Änderungen einiger Details in der Ranglistenordnung 
gestellt. Es wurde per Handzeichen abgestimmt. 
 
Änderung in Punkt 2: 
 
„1. Bei einer VDAC A-Cat Ranglistenregatta müssen die beiden A-Cat Disziplinen OPEN und CLASSIC gemeinsam 
starten.“  
 
„müssen“ wird durch „sollen“ ersetzt. 
 
Abstimmung durch Handzeichen: 
Ja: 15        Nein:  0        Enthaltung: 1 
 

Ergänzung Punkt 11: 
 

„11. Bei hochwertigen internationalen VDAC-Regatten mit großem Teilnehmerfeld wie z.B. der IDB (German-Open) kann 
die Aufteilung des Feldes (z.B. gemeinsamer oder getrennter Start von OPEN und CLASSIC oder Flotteneinteilung), die 
Kurssetzung (z.B. zusätzliche Luvboje, Outer Loop ...) und das Regattagebiet zwischen dem ausrichtenden 
Club/Organisations-Committee, dem Racing-Committee und der VDAC abgestimmt werden, um bestmögliche und 
sichere Segelbedingungen bei vertretbarem Aufwand zu ermöglichen.“  
 
Abstimmung durch Handzeichen: 
Ja: 15        Nein:  0        Enthaltung: 1 

 

Ergänzung Punkt 12: 
 
„12. A-Cat Regatten, die zeitlich parallel zur IDB, EM oder WM stattfinden, können keine VDAV Ranglistenregatten sein 
und werden im Regattakalender nicht angegeben. Dies gilt ab 2024“ 
 
Abstimmung durch Handzeichen: 
Ja: 12        Nein:  2        Enthaltung: 2 
 
 
Die Änderungen wurden angenommen. 
 
 
 



Wahl eine Austragungsortes Für die IDB 2025 
 
Die IDB 2024 findet in Schwerin statt. Für 2025 wurden Walchensee, Achensee und als 
Notfalloption der Forggensee genannt. Im Lauf der Diskussion wurde Malcesine für die Austragung 
genannt und auch noch Campione. Der Achensee wurde verworfen, weil er zu schmal und damit 
eher gefährlich für ein größeres Feld der foilenden A-Cats ist. 
 
Es wurde abgestimmt: 
 
Macesine vs. Walchensee  11/4 (Eine Enthaltung).  
Malcesine vs. Campione: 11/5 
 
Somit wurde festgelegt, dass zunächst die Fraglia Vela Malcesine um eine Ausrichtung der 
IDB-2025 gebeten wird. 
 

 

Der Vorsitzende beschließt die Versammlung gegen 19:45 Uhr  

 
 

Gez. Matthias Dietz, 1. Vorsitzender  

 
 

Gez. Alexander Zylka, 2. Vorsitzender  

 
 

Gez. Jens Krauß, Protokollführer 


